

Die Oeme Kommission (*Ökumene, Mission, Entwicklungszusammenarbeit*) der Kirchgemeinde Diessbach sowie die Oeme Region Seeland Ost, laden alle herzlich ein, sich über die Konzernverantwortungsinitiative zu informieren.



## **3. November 2020, 20 Uhr im Kirchlichen Zentrum in Busswil**

Wir präsentieren den Film «Konzern Report». Er zeigt sehr gut die Probleme auf, die Konzerne in Entwicklungsländer verursachen und lässt verschiedene Perspektiven einfließen.

Auf einen interessanten Abend freuen sich